

Precio de Suscripción

Número suelto. 0,15 ptas.
 Mensual..... 5,00
 Anual..... 55,00



Diario Nacional Sindicalista

REDACCION Y ADMINISTRACION:
 Armas, 1, 3.º

Año II

Toledo, 12 de Marzo de 1937

Número 116

"Sus dos letras F. E. son las del espíritu que a todos nos anima"
 (Generalísimo Franco a la Falange en su desfile con motivo de la toma de Málaga)

Han sido ocupados Veguillas, Monasterio y Membrillera, en el camino de Guadalajara

Boletín informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veintiuna horas del día 11 de marzo de 1937.

Ejército del Norte:

Quinta y Sexta Divisiones.—Sin novedad.

Octava División.—Asturias: En el frente de Asturias se han mejorado nuestras posiciones adelantando nuestras líneas después de un brillante ataque. Las bajas sufridas por el enemigo son numerosísimas.

División de Avila.—Sin novedad.

Frente de Guadalajara.—Después de un brillante combate se ha roto la resistencia acumulada por el enemigo, arrollando las líneas rojas, llegando las fuerzas legionarias a Trijueque, de donde huyeron los rojos ante la impetuosidad del ataque, abandonando gran cantidad de material, y se les tomó gran cantidad de prisioneros, entre ellos dos oficiales comunistas italianos del batallón Garibaldi. En el sector Norte se ocuparon, después de rápido ataque, Veguillas, Monasterio, Cogolludo y Membrillera, habiendo hecho al enemigo muchísimas bajas y gran número de prisioneros con armamento. Por nuestra parte, el número de bajas es reducidísimo.

División reforzada de Madrid.—Un nuevo ataque a la Ciudad Universitaria tuvo el fracaso de todos los anteriores, castigando duramente al enemigo, que se retiró con grandes pérdidas.

Ejército del Sur:

El temporal reinante en Andalucía ha imposibilitado las operaciones, rechazándose durante la noche algunos ataques enemigos a las posiciones ocupadas. Se confirma por prisioneros y evadidos del campo enemigo que pasan del millar las bajas sufridas por el enemigo en los combates habidos en el sector de Córdoba.

Salamanca 11 de marzo de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el general de Estado Mayor,

Francisco Martín Moreno

Proclamas sobre Guadalajara

Frente de Guadalajara.—La aviación nacionalista voló sobre Guadalajara lanzando millares de proclamas anunciando la inmediatez de la llegada de las fuerzas y advirtiendo a los milicianos rojos que serán respetadas las vidas de cuantos entreguen las armas.—11-3-37.

Radio A-Z.

Se recuerda a los camaradas militares la autorización dada por el Generalísimo para llevar la camisa azul debajo de la guerrera.

Comemorando una fecha

El acto celebrado en Calderón, de Valladolid

Asistieron muchos miles de falangistas

Un discurso de Izurdiaga que habló en nombre de Hedilla

Valladolid.—Ayer se celebró en el teatro Calderón un gran acto nacionalsindicalista que tuvo extraordinaria concurrencia. A la hora indicada para el acto, el coliseo se hallaba completamente lleno, asistiendo al mismo muchos miles de falangistas y quedando otros muchísimos en la calle sin poder penetrar en el coliseo.

Hablaron primeramente el jefe provincial camarada Riduigo, y el delegado comarcal, quienes pronunciaron magníficos discursos que sirvieron para enardecer a los falangistas que les escuchaban.

Luego habló el sacerdote camarada Fermín Izurdiaga, quien lo

Un avión misterioso observa las fortificaciones suecas

Stokolmo.—En la tarde de ayer voló sobre territorio sueco un avión misterioso de nacionalidad desconocida. Evolucionó insistentemente sobre las fortificaciones de la ciudad de Boodem y terrenos donde suelen celebrarse maniobras del ejército. El extraño suceso está siendo muy comentado en los círculos políticos. El gobierno sueco hace investigaciones para procurar aclararlo.—11-3-37. Radio A-Z.



Carteles como este llenan las calles madrileñas ordenando la evacuación de la capital

hizo en nombre de Manuel Hedilla y del "Ausente".

En nombre de José Antonio

"Falanges de Castilla: recordado: 4 de marzo de 1934. Bajo el cielo estremecido de vergüenza, de fracaso, en España, Falange Española de las J. O. N. S. hacía aquí, en Castilla con la gloria de la sangre, como hacen los márti-

Yo, falangista que he consumido mi vida por los púlpitos y por las tribunas de España, en una siembra infatigable de la Fe y de la Buena Nueva del Amor, creo que en este instante me perturba la emoción el alma. Porque aquella palabra del Ausente, palabra exacta viril, palabra inmortal, palabra de hermano inefable y palabra de profeta bronca y austera cuando reprende y cuando ordena, aquel estilo del Ausente no puede encarnar en la miseria del soldado de

(Continúa en la página 4)

Miajas trasladada su cuartel a Chinchón

Frente de Guadalajara.—Se insiste en que general Miaja ha trasladado su cuartel general a Chinchón, donde se han acumulado gran cantidad de elementos de guerra y refuerzos de milicianos rojos.—11-3-37. Radio A-Z.

Se llega a un acuerdo comercial germano-francés

Berlin.—Se ha llegado a un acuerdo en las negociaciones comerciales que venían celebrándose estos días en Berlín entre Francia y Alemania, relacionadas con el modo de financiar los viajes y estancia de los alemanes que visiten la próxima Exposición de París.—11-3-37. Radio A-Z.



La presidencia del acto. Debajo de la bandera, el Jefe Territorial camarada Girón. A su izquierda el Jefe provincial camarada Riduigo, y a la derecha el camarada Izurdiaga

Rumbos heroicos

¡ESTO SE ACABA!

(Conferencia telefónica de nuestro redactor en el frente)

Leganés, 11.—Contra los rojos y contra los elementos. Como en aquella memorable ofensiva de Enero, que frustró el temporal. Ahora llueve copiosamente, silba el viento huracanado y, para cambiar el disco, caen granizadas y ventiscas. Tal es el panorama en el momento del asedio más decidido, de la acometida más profunda y, sobre todo, de nuestra ofensiva más extensa.

Esta vez, no obstante, no sucederá lo que entonces. He visitado, en inspección rápida alguno de los frentes afectados por el turbión y puedo asegurarle: no sucederá lo que entonces....

La acometida en dirección a Guadalajara frenará algo quizá la que iba a ser marcha arrolladora; pero no detendrá la fuerza de apisonadora de (Continúa en la página 6)